

# Frohe Ostern!

---

*Von Nina Louis*

27. März 2024, 09:51

Die dunkle Jahreszeit ist überstanden: Endlich ist es morgens wieder hell, wenn man zur Arbeit geht. Die ersten Blüten machen die Welt langsam, aber sicher wieder bunter. Der Frühling ist eine Zeit der Hoffnung und der Zuversicht. Er zeigt uns jedes Jahr aufs Neue: Es kommen wieder wärmere, farbenfrohe Zeiten.

Auch das nahende Osterfest weckt positive Gefühle in uns. Die Auferstehung Jesu ermutigt uns dazu, voller Zuversicht an die Kraft der Liebe und des Lichts zu glauben. Als Caritasverband dürfen wir uns glücklich schätzen, Teil dieser positiven, lebensbejahenden Kraft zu sein: Nächstenliebe leben und erlebbar machen, das ist unser Auftrag, hinter dem wir alle stehen. Wie die Sonnenstrahlen im Frühling die Welt Stück für Stück ein bisschen wärmer machen, so wollen wir jeden Tag dazu beitragen, dass Düsseldorf sozialer und solidarischer wird.

Allen, die uns dabei unterstützen, sagen wir von Herzen DANKE!

**Wir wünschen allen unseren Freund:innen, Klient:innen und Unterstützer:innen gesegnete Ostertage und freuen uns mit Ihnen gemeinsam auf die helle, farbenfrohe Jahreszeit.**

Herzlich,

Ihr Caritasverband Düsseldorf